



UNIVERSIDAD
CATÓLICA
BOLIVIANA
ERIGIDA CANÓNICAMENTE
POR LA SANTA SEDE DESDE 2023

COMUNICADO OFICIAL

La U.C.B. condena la violencia y se une al llamado por la pacificación del país

“Felices los que trabajan por la Paz...” (Mt5,9)

La Universidad Católica Boliviana “San Pablo”, como parte del Sistema de la Universidad Boliviana (S.U.B.), expresa su total rechazo al clima de violencia que vive nuestro país, particularmente lo acontecido en la población de Llallagua y la situación que atraviesa la ciudad de Cochabamba, donde, en los últimos días se han producido lamentables hechos que han provocado la muerte de cuatro policías y un civil.

Expresamos nuestras más sentidas condolencias a todas las familias que han perdido a sus seres queridos como consecuencia de estos actos reprochables y contrarios a la paz y a la dignidad humana.

Como Universidad Católica Boliviana, expresamos también nuestra solidaridad con los docentes, estudiantes y administrativos de la Universidad Nacional “Siglo XX” que fueron víctimas de ataques violentos por parte de bloqueadores en Llallagua.

Rechazamos vehementemente que, por intereses políticos, partidarios y/o personales, se intente vulnerar las leyes de nuestro país mediante actos que buscan desestabilizar a Bolivia en un contexto marcado por una profunda crisis económica que afecta al pueblo boliviano, que enfrenta grandes dificultades para llevar el sustento diario a sus hogares.

Nos unimos al llamado de los Obispos de Bolivia, quienes, a través de un comunicado oficial, exhortaron con urgencia al diálogo y la pacificación:

“Reiteramos que la solución a los conflictos sociales debe construirse a través de espacios de diálogo y encuentro, con responsabilidad y sincera voluntad política.”

Como Universidad Católica Boliviana “San Pablo”, reiteramos nuestro compromiso de seguir formando, desde nuestras aulas, a futuros profesionales con los más altos valores humanos y cristianos, convencidos de que este es el camino para forjar un país justo, solidario, inclusivo y respetuoso de la vida.

La Paz, 13 de junio de 2025

UNIVERSIDAD CATÓLICA BOLIVIANA “SAN PABLO”